



VICEMINISTERIO DE ASUNTOS POLITICOS
Y DIALOGO CIUDADANO

COSTA RICA
GOBIERNO DEL BICENTENARIO
2018 - 2022

Miércoles 03 de febrero del 2021
VPDC-079-2021

Señor
Juan Luis Bermúdez Madriz
Ministro
Ministerio de Desarrollo Humano e Inclusión Social

Estimado señor:

Tengo el agrado de saludarlo con ocasión de agradecer los esfuerzos que su institución ha llevado adelante para impulsar las inversiones en el cantón de Buenos Aires, en el marco de aplicación del Decreto 41.529 que crea la Comisión de Alto Nivel para la Atención del Cantón de Buenos Aires, gestiones que han permitido mostrar importantes cifras globales de inversión pública en esta comunidad en el evento de Rendición de Cuentas, del pasado 15 de diciembre de 2020.

Dado el compromiso moral y legal que significan la aplicación de este decreto, es interés del Gobierno que este año se redoblen las gestiones que permitan acelerar el avance y concreción de las obras que se han priorizado y/o tienen reserva presupuestaria en la mesa temática de trabajo bajo la coordinación de esta institución; en ese sentido la normativa del decreto debe ser aprovechado para facilitar las gestiones de articulación con otras instituciones y actores locales, y lograr impacto significativo en la productividad de esta comunidad, como expresión del más alto compromiso de este Gobierno con el cantón de Buenos Aires.

Agradecemos de antemano las acciones desplegadas en los proyectos bajo su coordinación, las cuales podrán ser mostradas en la próxima rendición de cuentas en el mes de mayo próximo.

Sin más que agregar, se despide

Randall Otárola Madrigal
Viceministro en Asuntos Políticos y Diálogo Ciudadano
Ministerio de la Presidencia
República de Costa Rica

RPV

CC: Archivo